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Ata no 0212023 da Convocaçáo Extraordinária, reunião presencial entre os

Hospitais Filiados a FEHBESUL, com as pautas: lmpacto Financeiro da Covid
í9 nos Hospitais Filantrópicos; Piso Nacional da Enfemagem; Aumento de Teto
Financeiro; Taxa de cobrança do Hemosul as Santas Casas e Hospitais
Filantrópicos; Assinatura do Termo Aditivo para liberaçâo de Recursos Federais
e Portaria 96. Aos dez dias de dezembro de dois mil e vinte e dois (10/02/2023),
às quinze horas (15h), pela plataforma zoom, realizou-se a reuniâo entre os
Hospitais Filantrópicos de Mato Grosso do Sul, presidida pelo Presidente lvandro
e secretariada por mim, Bianca Brum Cunha. Então, o Presidente utilizando-se
da palavra falou a respeito dos objetivos da convocaçáo explicando as razôes
da mesma e agradecendo a presença de todos. lnicia como primeira pauta o
lmpacto Financeiro da Covid 19 nos Hospitais Filanúópicos. O presidente
lvandro diz que acabou de chegar de Brasília, aonde foi comemorado o
aniversário de sessenta anos da Confederação das Santas Casas, aonde
estiveram reunidos vários Deputados, Senadores e autoridades do Brasil. Em
Brasília, as federações de diversas partes do Brasil, reivindicaram os recursos
que estão trabalhando para que sejam liberados desde de dois mil e vinte
quando encaminharam o pedido ao ex-presidente Bolsonaro. A Portaria
quarenta e oito e trinta, foi publicada no final do ano de dois mil e vinte e dois, p

no início do ano de dois mil e vinte três houve a revogação pela Portaria de
número sete, aonde dispôs sobre recurso financeiro para os hospitaig
filantrópicos. Através de uma Comissão, foram feitas algumas alteraçôes
necessárias na Portaria. Dia sete de fevereiro de dois mil e vinte e três, foi
publicada a Portaria Noventa e Seis. Hoje dia dez, esteve o Presidente lvandro
com o Diretor do Hospital Evangélico de Dourados, Wesley, na Governadoria,
para discutir sobre o repasse dos recursos para as lnstituiçÔes Filantrópicas.

Estavam presentes na reuniáo: secretário de governo, Car:avina, g qual vqi
programar um ato para assinatura do termo aditivo para o repasse dos recursos.
Para Mato Grosso do Sul estão previsto quase setenta milhôes para as Santas
Casas e Hospitais Filantrópicos, que é divido em duas portarias: Portaria
Noventa e Seis e a segunda que ainda será divulgada com a complementação
por parte do Ministério da Saúde. Esse Ato será oficializado ao Governador por

"sciito, 
comunicando todos os Hospitais que estarão recebendo esse recurso. É

pedido uma atençáo especial para os hospitais em relação ao CEBAS'
certificados de filantropia e as certidôes negativas, que devem ser
disponibilizados no ato do repasse, essa é uma exigência do Ministério da

Saúde. O recurso tem um prazo máximo de trinta dias para ser pago. A próxima

pauta: A taxa de Cobrança do Hemosul. O Presidente lvandro pergunta aos
presentes se foram notificados pelo Hemosul para efetivar o pagamento dess3
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taxa e se essa cobrança está prevista na contratualização. Wesley de Dourados
diz que recebeu uma notificação com a cobrança de alguns valores, junto com
multas e juros. E por isso procurou a fêderação para ver o que poderia ser feito
em conjunto para conseguir isençáo ou parcelamento sem multa. O Presidente
lvandro diz que a conversa com o Caravina foi bem direta, tabela do SUS
defasada por mais de trinta anos, sem aumento no Teto Financeiro, nâo existe
condições de pagar essa dívida. Muitos hospitais poderão fechar se instalando
um caos generalizado. Levanta a situação, que já deve existir regisho do passivo
das nossas instituiçÕes em relaçâo a utilizaçáo das bolsas de sangue dos nossos
municípios, principalmente pelo programa Opera MS. A ideia é fazer um Projeto
de Lei para isentar as Santas Casas e Hospitais Filanhópicos da taxa de sangue
do Hemosul, proposta de encaminhamento. Todos os presentes votam a favor
da criaçáo do projeto. Aprovado por unanimidade. A próxima pauta é o Piso
Nacional da Enfermagem. A proposta é a incorporaçáo do recurso na
contratualizaçâo, então se paga o Piso até a publicação oficial deste recurso
vinculado a todos os municípios ê a todos os hospitais desse extra teto para a
formulação do termo aditivo. Pauta: Aumento do Teto Financeiro. Será marcado
uma reuniâo com a Comissáo de Saúde da Assemblêia Legislativa e todos os
diretores dos hospitais, para solicitar oficialmente o Aumento de Teto financeiro
da contratualizaçáo dos hospitais. Em relação ao Ministério da Saúde,
informaram que está em tramite a avaliaçáo do reajuste da Tabela do Sistema
Único de Saúde, então há possibilidade de reajuste nos próximos meses dessa
tabela, como contrapartida do Governo Federal. Próxima pauta: Congrgsgo
Estadual das Santas Casas e Hospitais Filantrópicos do Mato Grosso do Sul. Na
última reunião Íicou instituído que o Congresso seria nos dias oito, nove e dez
de agosto de dois mil e vinte e três. Hoje será escolhida a cidade sede para a
realizaçáo do mesmo. Foram disponibilizadas duas cidades e locais para o
acontecimento: Campo Grande, no auditório do Hospital São Juliáo e Dourados,
no auditório da Unigran. Votaram onze hospitais presentes, sete preferem o
auditório de Campo Grande e quatro preferem o auditório de Dourados. Ganha
com a maioria dos votos a Cidade de Campo Grande, no auditório do Hospital
São Julião. O Presidente agradece a disponibilidade de Dourados e do Hospital
São Julião. lrão ajudar na Comissão para a realizaçáo do Congresso: Voleguimar
de Cassilândia, Milton de ltaquirai, Wesley de Dourados e Ariel de Campo
Grande. E não havendo mais nada a ser tratado, o presidente em seguida,
agradece a presença de todos e dá por encerrada a reuniáo e eu Bianca Brurn
Cunha lavrei e assinei a presente atia, que será assinada pelo Presidente da
FEHBESUL.

Consignamos que participaram da Assembleia: Eulálio - Hospital de
Aquidauana; Wagner - Hospital Psiquiátrico de Paranaíba; Marcia - Hospital de
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Angelica; Euricléia - Santa Casa da Paranaíba; Nádima -Hospital de Camapuá;
Eliane - Hospital de Caarapó; Wesley -Hospital de Dourados; Tamires - Hospital
de Novo Horizonte; Jaqueline - Hospital de Batagassu; Roseli e Rosangela -
Hospital de Sidrolândia; Voleguimar - Hospital de Cassilândia; Milton Mello -
Hospital de ltaquirai; Daniela - Três Lagoas; Marcelo - Eldorado; Ricardo -
Mundo Novo; Luciana - Hospital do Câncer; Elcio - Jardim; Ariel - Hospital São
Julião; lvandro Correa Fonseca - Presidente FEHBESUL e Bianca Brum Cunha

- Secretária FEHBESUL.
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